
              Ordre du jour prévu : 

           Désignation d’un rapporteur de séance. M. Marcato 

1) Election du comité directeur (secrétaire, trésorier, +  vice-président élève+  vice-président parent, + 2 

secrétaires adjoints élèves) 

2) Rappel du rapport général de juin 2011. 

3) Reconductions et nouveautés du projet 2011 et à valider par le CA de rentrée. 

4) Journée du sport scolaire du 21 septembre, un premier bilan à établir. 

5) Bilan financier à la rentrée 2011 (Mme Charlet). 

6) Demandes éventuelles d’achats et/ou d’investissement matériel. 

7) Vote concernant la modification du montant des cotisations 2011-2012 

 51 euros tarif plein, 25 euros ½ tarif, gratuit pour les participants au Cross. 

8) Café de l’amitié  

__________________________________________________________________________________ 

Membres présents : 

    Mme Zanaret (Présidente de droit) 

Parents : Mmes Ravel, Boulot, Marchal, Milcent. 

Elèves : Adrien Bouvier, Gael Miossec, Thibault Lauras, Audrey Marty, (AS escalade) 

Julien Perrotte (AS VTT) 

Camille Girard (AS Volley)  

Animateurs : M. Poinsot (secrétaire), M. Marcato (VTT), Mme Loizeau (Badminton), M. Robbe (Volley), M. Ganne 

(Futsal), Mme Serriere (VTT, Athlétisme) Mme Charlet (trésorière, FITNESS, excusée) 

 

 

 

Rapporteur de séance : M. Marcato 

 

1) Election du comité directeur. 

 

 Mme Zanaret, Présidente de droit. 

 Vice-président Elève : Adrien Bouvier d’Yvoire. (AS Escalade) 

 Vice-président Parent : Mme Boulot (FCPE), Mme Marchal (UNAAPE) 

 Secrétaire, M. Poinsot (professeur d’EPS) 

 Secrétaire-adjoint Elève : Thibault Lauras. (AS Escalade) 

Compte rendu de l’assemblée générale du 28 septembre 2011 à 13h30-14h30. 



 Secrétaire-adjoint Elève : Sébastien Galeran. (AS Escalade) 

 Trésorier, Mme Charlet 

Résultat du vote : Elus à l’unanimité 

 

2) Rappel du rapport général de juin 2011.  

 

« Il sera donc souhaitable d’inciter davantage nos licenciés à s’investir dans les compétitions malgré les 

réticences exprimées sur ce mode de pratique qui semble dépérir aussi dans les clubs fédéraux. C’est aussi un 

espace de rencontre sociale agréable qui n’engage pas nécessairement l’obligation du résultat. De fait, le 

nombre de Jeunes officiels s’y afférents semble aussi trop faible dans beaucoup de sections. De même, les 

animateurs devront investir le site EPS pour sa mise à jour régulière, non seulement pour mieux communiquer 

leurs actions, mais aussi pour répondre à la demande institutionnelle concernant le cahier d’AS afin que Mme la 

Présidente puisse le parapher au moins trimestriellement. En dernier, lieu, l’AS devra se réorganiser 

pédagogiquement dans la mesure du possible pour répondre à la demande de M. Lepelletier de faire  

correspondre si possible les professeurs nommés en lycée et les animateurs de l’AS lycée. » 

 

3) Reconductions et nouveautés du projet 2011-12 et à valider par le CA de rentrée. 

 

a) Reprise des objectifs du district N°17. (M. Robbe: délégué du district) 

 

1 - Faire vivre une pratique sportive cohérente dans le district de St Germain en Laye en fonction des spécificités 

des nombreux établissements qui le composent.  

2 - Possibilité de signer une convention entre les AS du district qui le souhaitent afin de permettre aux élèves de ces 

établissements d’être accueillis par une autre AS.  

3 - Coller le plus possible au projet départemental UNSS.  

4 - Tirer le meilleur parti des installations et des conditions financières par la mutualisation des moyens  

5 - Permettre la pratique du plus grand nombre en conservant la qualité des activités proposées.  

6 - Permettre aux élèves de pratiquer à "leurs" niveaux les activités choisies sur l'ensemble de l'année (suivi 

pédagogique).  

7  - Mobiliser les élèves et les enseignants sur des journées exceptionnelles (temps forts) → cross du district, du 

département, finales départementales de sports-co, ou activités individuelles. 

 

b) Objectifs de Jeanne d’Albret 2011-2012 

 

 Rappel des objectifs en mai 2010, bilans et réalisations 2010-2011, et objectifs 2011-2012. 

« Pour 2010/2011, nous avons tenté de créer un élan pour promouvoir davantage l’AS en renforçant son identité 

et son unité en : 

- S’appuyant dans chaque section sur « le noyau dur » des élèves s’investissant régulièrement aux entraînements 

et dans les compétitions, en valorisant leurs bons résultats, constituant ainsi une dynamique d’ensemble plus 

favorable à une pratique approfondie, régulière et fédératrice. » 

Bilans et réalisations : 



Nous avons enregistré une baisse de 21 inscrits par rapport à l’année dernière malgré tous nos efforts pour 
dynamiser l’AS à travers de nombreuses actions : 
 

a) Du 20 au 24 septembre 2010, une période « portes ouvertes » pour faire connaître l’AS. 
NOUVEAUTE 2011-2012 : création du challenge « multi activités » le 21 septembre 2011. 
Reconduction : Résultat du vote : Adopté à l’unanimité pour la même date, en fonction  des consignes 

nationales. 

b) Elargissement du comité directeur aux élèves et parents et accès à deux nouvelles fonctions : Vice-
président Elève : Marine Girardet, élue. Vice-président Parent : Sophie Schmit élue (UNAAPE) Secrétaire-adjoint 
Elève : Célia Leroy, élue. Secrétaire-adjoint Elève : Marjorie Ludet, élue.  
 NOUVELLE ELECTION ce jour.  Résultat du vote : Elus à l’unanimité (cf. page 1) 

c) La création d’une nouvelle section danse qui n’a pas rencontré le succès attendu. 
NOUVEAUTE 2011-2012 : création d’une section FITNESS animée par Mme Charlet 
Résultat du vote : Adopté à l’unanimité 
 

d) La création, l’achat et la distribution de nouveaux maillots (très appréciés des élèves et même d’autres lycées) 
 Reconduction de l’achat de nouveaux maillots (mais changement de prestataire pour tarifs trop élevés) 
Résultat du vote : Adopté à l’unanimité 
 
Cérémonie réalisée et présidée par Mme Zanaret lors de la journée « des jeunes talents », mais une dizaine 

d’élèves absents pour recevoir leur récompense. Mauvaise date avant les vacances ? Information insuffisante ?  

Reconduction : Résultat du vote : Adopté à l’unanimité pour la même manifestation (journée des talents), 

horaire à rediscuter. 

 « Il est probable que cette baisse ponctuelle soit la conséquence de paramètres aléatoires que nous ne 

maîtrisons pas. Toutefois, si cette baisse se confirmait l’année prochaine, il faudrait revoir notre stratégie 

d’attractivité en amorçant une réflexion de fond sur l’organisation de notre offre à l’AS. Le déficit se situe au 

niveau des garçons. » 

NOUVEAUTE 2011-2012 : ouverture d’une section VTT que nous espérons attractive pour les garçons, animé par M. 

Marcato. Résultat du vote : Adopté à l’unanimité. 

- En élargissant la sortie « Fontainebleau » à l’ensemble des élèves de l’AS. 

Cette sortie a été un succès le 25 mai et sera commune avec 3 autres établissements (Le collège Marcel Roby, Le 

lycée Alain et St Erembert) 

Reconduction : Résultat du vote : Adopté à l’unanimité. 

- En communiquant plus régulièrement sur la vie de son AS via le site EPS présent dès la page d’accueil. 

Réalisation : 

Seules les sections Escalade et Athlétisme ont communiqué via le site. Il est dommage qu’un tel outil soit sous-

utilisé sachant que le site EPS est très visité par les parents, les élèves et d’autres publics (12000 connexions en 

2010-2011) 

Reconduction : que les animateurs investissent cet outil pour communiquer.  

 

 Prise en compte des préconisations de M. LEPELLETIER. 

- A la demande de M. l’Inspecteur exigeant la présence d’un cahier d’AS collectif mis à jour régulièrement, 
consultable à tout moment par le chef d’établissement pour qu’il soit signé mensuellement ou 
trimestriellement :  



NOUVEAUTE 2011-2012 : Un cahier numérique a donc été créé dès le mois de mai  sur le site EPS dans la rubrique 

« espace Profs » accessible après identification (« connexion » sur colonne de gauche) sous forme de fichier Excel 

commun.  Résultat du vote : Adopté à l’unanimité. 

http://www.lyc-albret-st-germain-laye.ac-versailles.fr/EPS/ 

 Il est donc partagé sur le site pour qu’il soit complété par chaque animateur et à disposition de Mme la 

présidente de l’AS pour qu’il soit paraphé à convenance. Il y a un onglet par activité comportant les critères 

demandés et à mettre à jour par chaque animateur, puis des onglets « généraux », recensant la liste de tous 

les licenciés et des onglets de calculs statistiques qui faciliteront notre bilan annuel.  

« Aux remarques exprimées sur le possible déséquilibre au détriment de l’AS du lycée Jeanne d’Albret lors du 

partage des états de service entre les collèges et le lycée, l’analyse chiffrée montre clairement que l’AS, non 

seulement le lycée Jeanne d’Albret ne souffre pas du partage des services en terme de nombre d’inscrits au 

regard d’autres établissements, mais que la diversification de l’offre des APSA pourrait plutôt s’avérer un atout 

s’agissant de ce critère quantitatif. En effet, si chaque section ne fonctionne pas partout à « taux plein », 

chacune apporte son lot de licenciés en répondant à la diversité des demandes lycéennes. Dès lors, il est 

probable qu’en réduisant le nombre d’APSA au nombre de postes nommés au lycée, nous perdions globalement 

des licenciés. (..) mais en dernier lieu, l’AS devra se réorganiser pédagogiquement dans la mesure du possible 

pour répondre à la demande de M. Lepelletier de faire  correspondre si possible les professeurs nommés en 

lycée et les animateurs de l’AS lycée. » 

-  
 

NOUVEAUTE 2011-2012 : A la suite de cette demande, l’intervention des animateurs est donc « recentrée » sur leur 
poste administratif, Mme Labeau qui intervenait sur le STEP et M. Risch  sur le Basket n’interviennent plus désormais 
qu’en collège. Espérons que ces deux offres en moins ne seront pas trop préjudiciables à l’effectif des licenciés mais que 
nous gagnerons en lisibilité pour les élèves.  

 
 
 En synthèse : encore des efforts à mettre en œuvre pour 2011-2012 mais des bilans 

sportifs très positifs. 

 

Il reste souhaitable d’inciter davantage nos licenciés à s’investir dans les compétitions.  Nous constatons 

pourtant, à l’image des trampolinistes et de nos grimpeurs qui ont obtenu une magnifique 8ème place aux 

championnats de France ou d’autres sections qui ont récolté de nombreux podiums départementaux ou 

académiques (Volley, Futsal, Badminton), que nombre de licenciés restent sur une pratique de loisir et que 

les Jeunes officiels manquent à l’appel dans beaucoup de sections. De même, les animateurs devront 

investir le site EPS pour sa mise à jour régulière, non seulement pour mieux communiquer leurs actions en 

valorisant les résultats positifs, mais aussi pour répondre à la demande institutionnelle concernant le 

cahier d’AS afin que Mme La présidente puisse le parapher au moins trimestriellement.  

 

 

4) Journée du sport scolaire du 21 septembre 2011, le bilan : 

- 32 présents e 13h30 à 16h30 sur différents sites d’activités. 

- Challenge Multi activités très apprécié des élèves avec pour clôturer, goûter pour tous et  

récompenses à la clé pour les équipes ayant participé au plus grand nombre d’activités. 

- Journée à reconduire en anticipant dès juin pour l’organisation. 

http://www.lyc-albret-st-germain-laye.ac-versailles.fr/EPS/


 

Mme Zanaret précise qu’après les créneaux AS et option EPS qui se terminent tard (après 

19h15), les élèves devront sortir de l’établissement par le petit portail gris au dessus du nouveau 

gymnase, le portail principal étant fermé à 19h15. 

5) Bilan financier à la rentrée 2011 (Mme Charlet) 

 BANQUE POSTALE   

 SOLDE AU 07/10/2010 =792,23   

      

 DATE CHEQUES LIBELLE DEBIT CREDIT 

 19/10/10   Frais tenus de compte 2   

 19/01/11   Frais tenus de compte 2   

 02/02/11   Virement UNSS Versailles Remb dpclt académiques   21,6 

 19/04/11   Frais tenus de compte 2   

 20/07/11   Frais tenus de compte 2   

     TOTAUX     

      

   SOLDE =   805,83 

      

 SOCIETE GENERALE   

      

 DATE CHEQUES LIBELLE DEBIT CREDIT 

 28/09/11   cotisations   230 

 28/09/11   cotisations   233 

 28/09/11   cotisations   230 

 28/09/11   cotisations   230 

 28/09/11   cotisations   230 

 28/09/11   cotisations   230 

 28/09/11   cotisations   138 

     SOLDE AU 25/09/2010 =13535,6 dont 4105,73 (trampo)     

 05/10/11   prélèvement affiliation UNSS 80   

 12/10/11 52 raquettes badminton + tapis d'évolution 2995,74   

 13/10/11 56 cotisation district UNSS 1650   

 15/10/11 53 TRAMPO voyage Londres 112,36   

 26/10/11   cotisation bancaire 9   

 08/11/11 57 cartes magnétiques entrée piscine AS natation 21   

 09/11/11   cotisations   255 

 09/11/11   cotisations   255 

 09/11/11   cotisations   255 

 09/11/11   cotisations   255 

 09/11/11   cotisations   255 

 09/11/11   cotisations   255 

 09/11/11   cotisations   204,5 

 09/11/11   cotisations   205 

 09/11/11   cotisations   255 

 09/11/11   cotisations   255 

 09/11/11   cotisations   255 

 09/11/11   cotisations   255 

 09/11/11   cotisations   255 

 09/11/11   cotisations   255 

 09/11/11   cotisations   255 

 09/11/11   cotisations   255 

 09/11/11   cotisations   175 

 09/11/11   cotisations   79 

 09/11/11   cotisations   234 



 09/11/11   cotisations   255 

 09/11/11   cotisations   255 

 09/11/11   cotisations   204 

 10/11/11 58 goûter Volley 22,94   

 25/11/11   cotisation quiétis association 2,9   

 02/12/11 59 TRAMPO tapis parade 355,21   

 03/12/11   prélèvement UNSS contrat 702   

 10/12/11 60 TRAMPO déplacement Metz 109,21   

 13/12/11 55 goûter badminton 49,02   

 17/12/11 8 Ballons + goûter AS Volley 83,75   

 17/12/11 61 goûter Futsal 18,37   

 05/01/11 54 Pot Assemblée générale 17,26   

 11/01/11   prélèvement UNSS contrat 702   

 12/01/11 9 déplacement cross académique 33,5   

 14/01/11 64 goûter AS volley J2 et J3 57,6   

 17/01/11 63 intervention stage hip hop 90   

 28/01/11 62 bonnets natation avec logo 176,39   

 02/02/11   prélèvement UNSS contrat 703,35   

 11/02/11 66 ballons futsal 71,96   

 11/02/11 67 goûter badminton 45,85   

 15/02/11 69 MAIF contrat assurance 99,54   

 01/03/11   cotisations   256 

 01/03/11   cotisations   215 

 01/03/11   cotisations   235 

 01/03/11 65 filets et ballons volley 457,2   

 22/03/11 71 TRAMPO Nouansport (trampoline) 583,08   

 31/03/11   cotisations   255 

 31/03/11   cotisations   231 

 31/03/11   cotisations   77 

 31/03/11 73 spectacle hip hop Le Vésinet 40   

 04/04/11   prélèvement UNSS  licences 1   

 13/04/11 70 maillots HAND 258   

 14/04/11 10 chèques cadeaux cérémonie Journée des talents 310   

 27/04/11 11 Volumes mur escalade 939,5   

 09/05/11 13 inscriptions Chpt France Escalade à GEMOZAC UNSS 17 595   

 11/05/11 74 TRAMPO Nouansport (trampoline) 1345,5   

 18/05/11 16 location minibus escalade 444   

 26/05/11 17 cordes escalade "les arts de la grimpe" 704   

 27/05/11   subvention conseil général des Yvelines   538 

 27/05/11 76 goûter AS futsal 21,46   

 30/05/11 75 Rembst district pour car escalade chpt académique 242   

 09/06/11 68 goûter compétition badminton 23,35   

 14/06/11 77 goûter AS futsal 13,33   

 16/06/11 12 chèques cadeaux cérémonie Journée des talents 30   

 16/06/11 18 goûter escalade fête chpt de France 94,91   

 16/06/11 19 

frais chpt de France Escalade Gémozac (picnic, goûter, 
carburant, péage, dvd)  340,14   

 27/06/11 79 tournoi volley: lots + goûter    + matériel filets VB 151,32   

 29/06/11   cotisations unss   157,5 

 01/07/11 20 complément de cotisation district 110   

 12/07/11   subvention départemental pour chpt de France escalade   210 

non débité 21 maillots d'AS 2011/2012 1349,09   

          

    TOTAUX 16261,8 7356 

   SOLDE = 4629,81   

      

SOLDE  BANCAIRE (Société Générale + Banque Postale)  = 5435,16 
      



 dont SOLDE pour l'Association Sportive au 07/09/11        =      3834,79 
 dont  reliquat section trampoline                                          = 1600,37 

Résultat du vote : comptes approuvés à l’unanimité. 

 

6) Demandes éventuelles d’achats et/ou d’investissement matériel 

- Matériel de réparation pour VTT 

7) Vote concernant la modification du montant de la cotisation. 

Le comité directeur souhaite maintenir à 51 euros pour une licence année pleine, et à 25 euros pour une 

licence « compétition» ou une inscription en cours d’année. (Après fin janvier). 

Nous rappelons que le prix de la licence nous coûte 21 euros par élève. (Licence 14.25 + maillot AS 6.75) 

NOUVEAUTE 2011-2012 :  

- Pour inciter les lycéens à participer au CROSS, nous proposons la licence et les maillots gratuitement.  

- Licence adulte : 51 euros. 

Résultat du vote : Adopté à l’unanimité. 

Question de Mme Marchal : certains élèves déplorent que leur cours d’option (latin, chinois ...) ait lieu en même 

temps que l'AS le mercredi après midi. 

Mme Zanaret : dans le cadre des contraintes d’emploi du temps, les cours sont prioritaires sur les activités de 

l’AS. 

Les 3 APE se proposent de recenser les élèves dans ce cas, pour cerner le problème. 
 

 

8) Café de l’amitié 

 

  

Signature 
Signature Signature Signature 

Signature 


